



Vuelta al centralismo político: el INE propone tres debates presidenciales en Ciudad de México

Los encuentros entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez se llevarán a cabo entre abril y mayo



El Instituto Nacional Electoral (INE) ha propuesto que [los aspirantes presidenciales participen en tres debates](#) en distintas sedes de Ciudad de México. La Comisión Temporal de Debates del INE ha aprobado un acuerdo —que aún debe ser votado por el Consejo General— en el que se establece que los encuentros se llevarán a cabo el 7 de abril, el 28 de abril y el 19 de mayo. A los ejercicios están convocados [Claudia Sheinbaum](#), abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PVEM y PT); [Xóchitl Gálvez](#), de Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI y PRD), y [Jorge Álvarez Máynez](#), de Movimiento Ciudadano (MC).

Solo el segundo y el tercer debate son de asistencia obligatoria para los aspirantes presidenciales. Por lo mismo, esos deben ser transmitidos forzosamente por los concesionarios de radio y televisión, es decir, las empresas públicas y privadas que explotan el espectro radioeléctrico, propiedad del Estado mexicano. El acuerdo plantea que el primer debate se realice en la sede del INE, en la alcaldía Tlalpan. El segundo, en los Estudios Churubusco, en Coyoacán. El tercero, en el Centro Cultural Universitario Tlatelolco, en Cuauhtémoc.